
 ASSEMBLEE GENERALE 

ANNEE 2017 

 

Mardi 30 janvier 2018 

 

Comité des fêtes de Saint Martin de Boscherville 

 

 

Présents :  

Mesdames  Paviot, Cordier, Travers, Monville, Tuna, Martinot 

Messieurs Paviot, Chevallier, Cabrelli, Queval, Descroix, Cordier, Brochard, Bachelet, Halotel,  

Commission Municipale :  

Madame Jourde 

Excusés : 

 

 

Ouverture de la séance à 20h45 

 

Nous remercions chaleureusement la municipalité qui nous soutient chaque année financièrement 

(ainsi que le prêt de locaux).  

Nos besoins sont toujours entendus et représente également un soutien moral. 

 

20h45 - Rapport moral : Stabilité et Adhésion 

 

Nous constatons un bureau plus stable depuis un an et demi, ainsi que de nouveaux membres qui se 

multiplient, sans compter les bénévoles qui sont de plus en plus nombreux. 

 

Nous rappelons que l’objectif de ce comité des fêtes est de satisfaire et animer en écoutant les gens. 

 

Nous avons tous un rôle d'écoute 

Nous constatons avec plaisir que la présence aux réunions est de plus en plus forte 

Nous souhaitons faire un appel officiel au bénévolat des plus jeunes. Ils ont des besoins qu'on ne 

satisfait pas, à ce jour, donc il faut les motiver à venir et leur faire comprendre que nous sommes un 

groupe sympathique dans lequel ils peuvent se faire une place. 

 

Au niveau de la communication, des améliorations ont eu lieu en 2017 en ouvrant un site avec les 

dates de réunions, de manifestations... 

Nous souhaitons mettre en place une newsletter par mail en 2018 (au moins 2 par an) . 

 

20H55 - Rapport financier 

 

randonnée pédestre : 50 personnes s'auto-suffit 

randonnée gourmande : 511 personnes ont marché – 372 euros de négatif 

8000 euros récupérés pour la manifestation 

marchés nocturnes : 800 personnes   perte de 200 euros 

choucroutes : 150 personnes rapporte 500 euros 

peinture : 500 personnes   600 euros  tiré vers le haut depuis 4 ans 

vide grenier : 500 euros de bénéfice 

Salon de la puériculture 

marché de l'avent 

fête du village – déficit de 2000 euros 

 



 On brasse 5 000 personnes sur une année, avec toutes les activités 

 

Le bilan financier au 1er janvier 2018 est de : 10 756 euros 

 

La sono a été réparée en interne, ce qui nous a permis de ne pas dépenser 2 000 euros. 

 

 

21H25 - Projet 2018 

 

 La soirée cabaret prévue le 17 février n'aura pas lieu 

La réservation de la salle des fêtes a oublié d’être faite 

Lors de notre première réunion Loréna a fait réserver tous les dates mais il n'avait pas encore été 

décidé cette date pour le cabaret. 

Personne n'a pensé à réserver auprès de la mairie puisque toutes les autres dates avaient été 

réservées. 

report prévu sur 2018 

 

 Salon de peinture : jeudi au dimanche 13 mai 

 

 samedi 2 juin : fête du village, thème : autour de la voiture 

foire à tout : dimanche 3 juin Positionner une 2eme date de foire à tout à la rentrée en septembre (ça 

fonctionne bien , le temps ok, bilan positif) 

 

 mardis 5, 16, 19 et 26 : marché nocturne 

 

 29 et 30 septembre : atelier d'artistes 

 

 en octobre : voir pour trouver une activité pour les jeunes 

 

 Une autre randonnée pourrait avoir encore lieu en 2018 

 

 4 novembre : salon de la puériculture 

 

  1 et 2 décembre : marché de noel 

Voir si on peut faire une animation avec les écoles 

 

 

21H35 - Budget prévisionnel 2018 

 

Dépenses : 23 300 euros 

Recettes : 10 000 euros 

 

Demande de 4 500 euros de subvention et une contribution financière de 1 000 euros pour le 

montage et démontage des barnums (= trois demi-journées et une journée entière budgétée pour 

l'année) 

Frais de fonctionnement et investissements : 

- 6 barnums à 600 euros l'unité 

- Drapeaux flottants sur pieds 

 

Prévoir de formaliser les prêts de matériel 

 

 



21H45 - Point sur le bureau 

Chaque membre du bureau est élu pour 2ans. René, Eric et Lorena ont un mandat qui prendra fin le 

20 Octobre 2018. 

 

 

21h50 - Appel au bénévolat  

Précision sur ce qu'est un bénévole (exemple sur le power point) 

La présidente regrette l’absence de jeune et souhaite réussir à faire une réunion en 2018 avec eux et 

pour eux. 

 

 

Remerciement ( nouveaux membres et également les partants : Aurianne et David) 

 

22H10 

Clôture de l'assemblée 

 

 


